Spendenlauf in Rahmen des Sauwaldman 2016 über ca. 150 Kilometer!



Nun ist es wieder soweit. Auch Heuer gibt es wieder einen Spendenlauf im Rahmen des Sauwaldman 2016. Diesmal über ca. 150 Kilometer.

Wir werden dabei die Bezirksgrenze von Schärding ablaufen und am 3. September um 13 Uhr starten.

Thomas Schererbauer und ich (Günter Dieplinger) haben uns dazu entschlossen da wir eine sehr positive Resonanz vom letzten Lauf erhalten haben.

Wir bleiben auch unserem Motto treu für ein Kind in unserer näheren Umgebung und für die Herzkinder zu laufen.

Wie schon früher erwähnt gibt es in unserer näheren Umgebung auch Kinder und Familien die Hilfe benötigen.

Die Österreicher sind sehr spendenfreudig aber manchmal vergisst man auf die Menschen in der näheren Umgebung.

Wir möchten auch heuer wieder spendenfreudige Menschen aufrufen uns für die gute Sache zu unterstützen.

Wir haben uns entschlossen für Andreas Diesenberger aus Esternberg und die Hezkinder zu laufen. Näheres zu Andreeas auch auf unserer Facebookseite "Laufen für Andreas". Nun zum wichtigsten. Wie kann man spenden?

Man kann sich Kilometer um 10 Euro kaufen und wer 10 Kilometer und mehr kauft wird auf unserem Laufshirt mit dem wir den Lauf bestreiten werden verewigt.

Man kann auch so spenden ohne Kilometer zu kaufen denn jeder Euro zählt und geht eins zu eins an die Herzkinder Österreich und Andreas Diesenberger.

Wer mit uns Kontakt aufnehmen will und mehr über unsere Aktion erfahren will kann uns gerne unter laufenfuerandreas@gmx.at kontaktieren.

Bitte unterstützt uns bei diesem Vorhaben und wir sagen jetzt schon Danke im Namen von Andreas und Herzkinder Österreich.

Spendenkonto: Allg. Sparkasse OÖ IBAN: AT23 2032 0326 0403 3301